
 
 
 

                             
 

         
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

  
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

  
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 １０月１２日

 

          道内各地の商工会議所会頭と高橋はるみ知事や道幹部らとの懇談会
 

          が札幌において開催されました。
 

          当所中原会頭もこれに出席し、①女満別空港の利便性向上、②ＪＲ石北本線の利便性向上、       
 

       ③高規格道路の整備促進、④北海

 

道立向陽病院の早期改築等につ
いて要望いたしました。

    

            

      
 

    

                 １０月１３日から１１月１１日までの隔

週土日に限り、まちプラ（南４西１）

において網走桂陽高校商業科の課

題研究「商品開発の一環」として同

校生徒たちが企画開発したスイー

ツを限定販売しております。

 

 販売したスイーツは、網走産のマ

 

タタビを使用したレアチーズケー

キ「ねこチーズ」と、地物のかぼち

 

ゃを使用したかぼちゃのシューク

リーム「かぼシュー」、牛乳を使っ

た「ＭＯＯ×②」の３種類で同校の

取り組みに協力している本田菓子

舗が製造しております。

 

まちプラを運営する網走ＴＭＯ事業委員会では「生徒には就業体験を通じ多くのことを学んでもらった。まちプラの集客にも繋がっている

 

」とのことでした。
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北海道知事と全道商工会議所会頭 

            との懇談会を開催!! 
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 ① 冬期間における電力需給対策の推進について ② 北海道新幹線の早期開業について ③ 空港経営改革下における道内 13 空港の維持・存続について ④ 高規格幹線道路ネットワークにおけるミッシングリンクの早期解消について ⑤ 北海道単独の補正予算の計上について ⑥ 中心市街地や商店街の活性化支援策の推進について ⑦ 中小企業金融円滑化法終了に伴う金融対策の確立について ⑧ 経営改善普及事業に係る補助金の確保及び事務局長設置要件の見直しについて ⑨ 地域医療体制の充実・強化について ⑩ 次世代を担う児童・生徒の学力向上など人材教育の充実について 

－－－－    重点要望項目重点要望項目重点要望項目重点要望項目    －－－－    



 

     １０月３日、当委員会では『会員
の集い』について、より多くの会

員に参加してもらうことを目的
に開催してきました。

 

その中で、「第１部」東ちづる
講演会の周知方法やスケジュー

ル、「第２部」つどう会の開催内
容などについて、より多くの参加

者に喜んでもらえるような企画
を検討してきました。

 

      

 

 企業や官公庁の出先機関で、当
地に勤める方々（風の人）が、生

活の中で網走のファンになって
もらうことを目的に開催してい

る当ファン倶楽部ですが、１０月
２３日「秋の部会」を開催しまし

た。

 

秋の部会では、日本一の“お漬
物”を競う漬物選手権大会「Ｔ１

グランプリ２０１１」法人の部で
グランプリを受賞した合同会社

 大地のりんご（代表社員

 道山マ
ミ氏）の紹介と併せて受賞作品

「ガツンと辛い山わさびの粕漬
け」の商品開発からグランプリ受

賞にいたるまでの経過について
講話していただきました。

 

  その後、網走の食の魅力を知っ
ていただこうと１万本に１本し

か獲れない幻の鮭、『鮭児』と『し
らうお』、講話で紹介した『ガツ

ンと辛い山わさび』の粕漬けをご
堪能いただき終始和やかに終了

することができました。
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    ◆白色申告のうち前々年分あるいは前

年分の事業所得等の金額の合計額が

三百万円を超える方が対象となりま

す。

 

◎対象となる方

 

事業所得、不動産所得又は山林所

得を生ずべき業務を行う全ての方

です。

 

 ※所得税の申告がない方も、記帳・

帳簿等の保存制度の対象となりま

す。

 
 ◎記帳する内容

 

  売上などの収入金額、仕入やその

他の必要経費に関する事項を帳簿

に記載します。

 

  記帳に当たっては、一つ一つの取

引ごとではなく日々の合計金額の

みをまとめて記載するなど、簡易的

な方法で記載してもよいことにな

っています。

 
 ◎帳簿等の保存

 

  収入金額や必要経費を記載した

帳簿の他、取引に伴って作成した帳

簿や受け取った請求書・領収書など

の書類を保存する必要があります。

 
 ◆帳簿の保存期間

 

・法定帳簿（７年間）

 

・任意帳簿（５年間）

 
 ◆保存が必要な書類

 

 ・決算棚卸表、請求書、領収証他
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    ◆◆◆◆どこからでもどこからでもどこからでもどこからでもネットネットネットネットでででで安安安安くくくく簡単簡単簡単簡単にににに!!!!!!!!◆◆◆◆    

 【メリットは！】         ５５０円（窓口での受け取り） ①安 い！ ７００円 ⇒  ５７０円（郵送での受け取り）        （通 常）      （オンライン申請） 
 ②簡 単！ ・初めての方でも簡単に操作できます。          ・面倒な環境設定が不要です。 ③便 利！ ・自宅や会社のパソコンから請求でき受け取りは網走市役所内の法務局の窓口や郵送を選択可能          ・手数料はネットバンキングや ATMにて送金可能 

    ■■■■再生可能再生可能再生可能再生可能ｴﾈﾙｷｴﾈﾙｷｴﾈﾙｷｴﾈﾙｷﾞ゙゙゙ｰーーー賦課金減免措置賦課金減免措置賦課金減免措置賦課金減免措置についてについてについてについて■■■■    
 経済産業省では再生ｴﾈﾙｷﾞｰの導入を加速的に進めるため、再生可能ｴﾈﾙｷﾞｰの固定買取価格を整備し７月より運用を開始しております。 
 ◎◎◎◎賦課金賦課金賦課金賦課金のののの減免措置減免措置減免措置減免措置    以下の条件を満たした事業所に対して固定価格の買取制度の賦課金を一定割合減じる措置 ①事業所が営む事業の電気の使用に係る原単位（売上高千円あたり電気の使用量）が基準値（5.6）以上 ②当該事業に係る電気使用量が基準値である（年間 100万 kw）以上かつ年間の使用料の過半を超えること ■詳しくは北海道経済産業局 資源エネルギー環境部まで 
URL:http://www.hkd.meti.go.jp/hokne/20120921/index.htm 

 

不動産・会社の登記事項事項証明書は！ かんたん証明請求で!! ～～～～    会員会員会員会員のののの皆様皆様皆様皆様におにおにおにお知知知知らせらせらせらせ    ～～～～    



                                     

                                     

                

 

                                   

                                                       

 

（（（（網走商工会議所青年部網走商工会議所青年部網走商工会議所青年部網走商工会議所青年部））））ＹＥＧＹＥＧＹＥＧＹＥＧだよりだよりだよりだより    
 

                     かりでした。

 

                    今後、ご応募いただ

 

               いた皆様の作品の中から「あ          

 ＹＥＧ（青年部）は、網走市  ばキャラ」を決定する公式な

 

 の経済・観光の活性化の一助と  審査が１１月中におこなわれ、

 

するため、網走市のキャラクタ  正式にキャラクターが決定す

 

ーのアイデアを広く公募し誕生  る予定です。

 

させる「あばキャラグランプリ」  決定後は、本誌および当Ｙ 

 

を実施中です。         ＥＧが運営するブログ「あば

 

  ９月１日から３０日までの１ヶ  ぶろ※」等で発表いたします。

 

 月間、キャラクターのアイデア   最後になりますが、ご応募

 

 を募集した結果、市内をはじめ、 いただいた皆様方に対しまし

 

 道内や道外からも応募があり３０２  て、ご協力を賜りましたこと

 

作品ものご応募をいただきまし  を心より厚くお礼申し上げま

 

た。              す。
 

 ＹＥＧは１０月２３日、他地域で
 

活躍する“ゆるきゃら“の状況
 

を把握し理解を深めるとともに
 

 応募された３０２作品ひとつひとつ                  

 のキャラクターに触れて、その                  

 可能性について語り合う例会を                  

 開催しました。                 
 

  ご応募いただいた作品は、そ
 

 れぞれ個性的で網走らしさを表
 

 現した力作ぞろいで、当地を愛
 

 する気持ちが込められたものば
 

                  
 

（（（（網走商工会議所女性網走商工会議所女性網走商工会議所女性網走商工会議所女性会会会会））））女性会女性会女性会女性会だよりだよりだよりだより    
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                女性会では、１０月２６日（金）

 

会員同士の、より一層の親睦を

 

深めることを目的に１０月例会「

 

ボウリング大会」を実施しまし

 

た。

 

 当日は会員１０名が参加し、大

 

会終了後には表彰式を兼ねた懇

 

親会を開催してきました。

 

 ※女性会では一緒に活動してく

 

れる会員を募集しております。

 

 興味のある方はお気軽に当事

 

務局までお問合わせ下さい。
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応募作品応募作品応募作品応募作品にににに触触触触れるれるれるれるメンバーメンバーメンバーメンバーのののの様子様子様子様子    

ボウリングボウリングボウリングボウリング大会大会大会大会のののの様子様子様子様子    

 

～ 中小企業金融円滑化 特別相談窓口の設置について ～ 
 当所では、１１月１日より厳しい経済情勢を鑑み、中小企業金融円滑化に関わる相談窓口を設置 しております。中小企業金融円滑化法の来年３月の期限到来も間近に控え、会員企業皆様からの金 融・経営相談等総合的に応じて参ります。是非ご活用願います。 
 【中小企業金融円滑化 特別相談窓口】   網走商工会議所 中小企業相談所（担当：川畑・木村）   受付時間：平日（午前９時～午後５時２０分まで）   連 絡 先：ＴＥＬ４３－３０３１ ＦＡＸ４３－６６１５ 

※（あばぶろ URL）http://www.abablog.jp 



     今回紹介する㈱ロード工業さん

は、網走市内の道路区画線工事を主

に道路を使用する方に安全に安心

して利用してもらうための工事業

をおこなっています。
 

創業は昭和４５年（４３年目）で、

当時の網走市内の道路は、舗装工事

の最盛期で道路標示（区画線）のさ

れていない道路ばかりだったそう

です。  

 

昭和４７年、札幌冬季オリンピック

の開催に伴い、北海道も急速に道路

の舗装化が進められるようなりま

した。

 

その頃、初代社長（故、板垣実氏）

と、その甥である二代目社長（吉田

虎太郎氏）は、管内初の区画線塗装

業者として㈲ロードライナー工業

を立ち上げ、それと同時に（社）北海道

道路標示業協会に加入しています。

 

当時協会員は道内に１０社に満た

なく少数ではあったが、二代目はそ

こで情報交換や施工技術の向上に

努め、会社の礎を築いたとのことで

した。その後、平成１２年に社名を㈱

ロード工業に変更。平成２２年、現社

 

    長となる三代目（吉田純也氏）に引

き継がれました。

 

貴社が誇る事業について現社長

にお聞きしたところ、メイン工事で

ある道路区画線工事は何処にも負

けない自信がある。その他に道路標

識や橋梁塗装、除排雪工事もおこな

っているとのことでした。
 

 今後の展望として「公共事業削減

の中で厳しい経営が続くが、一層の

企業体質の強化や他業種にもチャ

レンジしたい。また、当社を創業か

ら現在まで支えてくれた恩を、今ま

で培ってきた技術を活かし、この数

年間、毎年、小中学校の駐車場のラ

イン塗り替えを無料でおこない、児
 

童や保
 

護者の

 

事故防

 

止に微

 

力なが

 

らも協

 

力して

 

いる」

 

とのこ

 

とです。        

 
名古屋から

 

網走に転勤になり「風の人」
歴３年７ヶ月です。  

 

札幌出身の私は、旅行や仕事でこ

の網走へ訪れた事はあり

 

ますが、住む事になると

 

は思いませんでした。

 

元々当社は転勤が無く、

 

地元採用を基本としてお

 

り異例の事でした。希望

 

地を選択させてもらえた

 

ので、開業準備に携わり

 

愛着のわいた網走を迷わ

 

ず希望したのです。

 

 最初に来たのは５月だ

 

ったと記憶しております。

 

空気のすがすがしさと、

 

とても穏やかな町という

 

印象でした。
 

 網走に住むようになり、
 

新鮮な驚きが沢山ありま
 

した。
 

ホテルのそばを流れる網走川に

鮭が遡上しキラキラと飛び跳ねて

いる事、時にはアザラシが戯れてい

る光景。涼しい町と思っていたら気

温３０度を超える暑い夏。それでも以

前住んでいた名古屋とは比べよう  
 の無い快適さ。初めて見た流氷     

にはなんとも言えない感動を
覚えました。観光に訪れるお客

様の中にはタイミングが合わ
ずに見る事が出来ない方も多

くいらっしゃいます。それをい
つでも見られる環境での生活。

 

 地元の方は当たり前に思え
る事かもしれませんが、これは

とても特別な事だと思うので
す。もちろん美味しい海山の幸

もそうです。また、地域の皆さ
んの「オール網走」の精神には

 

熱心さを強く感じます。このよ
うな町の財産を守り、活かそう

という活発な活動で多くの
人々が行き交っているのです。 

 

さて、私が勤務する「ホテル」
という場は、訪れた方にとって

この地で初めて会う「網走人」
であるかもしれませんし、「網

走」のイメージを左右する役割
を担っているのかもしれませ

ん。ですからスタッフには「町
の顔」のつもりでお客様に接す

るよう日々伝えています。先人
が沢山の財産を蓄えて下さっ

たこの地で、一緒に町を盛り上
げられたら、と僭越ながら思う

次第でございます。
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風の人（転勤族）からみた網走（８） 
 

東横インオホーツク網走駅前 

支配人 小川

お が わ
 左都子

さ と こ
 さん 


